

■ La base militar Jaime I de Bétera es el lugar previsto por el Ministerio de Defensa español para ubicar un cuartel de la Fuerza de Despliegue Rápido de la OTAN. Así lo comunicó ayer el teniente general jefe de la Fuerza de Maniobra, Manuel de Lara Cimadevilla, a una delegación húngara que visitó Valencia para luego decidir si le da su apoyo dentro del Consejo Atlántico.

NEGOCIACIONES

Defensa quiere que el cuartel de la OTAN se ubique en la base Jaime I de Bétera

El jefe de la FMA mostró a una delegación húngara el estudio realizado sobre estas instalaciones, que quedarán casi vacías tras la desaparición de la Maestrazgo III



MANUEL MOLINES

EL LUGAR ELEGIDO. La base de Bétera alberga la Maestrazgo III y el Batallón de Helicópteros.

José Parrilla, Valencia El Ministerio de Defensa tiene previsto que el Cuartel de la Fuerza de Despliegue Rápido de la OTAN que se está negociando para Valencia sea ubicado en la actual base Jaime I de Bétera y no en el Cuartel General de la Fuerza de Maniobra (FMA) en Valencia, como se había barajado en un principio. Así lo confirmaron ayer fuentes militares después de que el actual jefe de la FMA, teniente general Manuel de Lara Cimadevilla, recibiera a una delegación de Hungría y le mostrara el proyecto de Bétera para recabar su apoyo

dentro de la Alianza Atlántica.

La delegación magiar, integrada por el general jefe del Estado Mayor del Ejército Húngaro, Ferenc Györössy, y el embajador de Hungría en España, Pal Varga Koritár, visitó ayer el cuartel de la FMA dentro de la ronda de visitas organizadas por el Ministerio de Defensa para buscar apoyos a la candidatura de Valencia para albergar uno de los cuarteles de las Fuerzas de Despliegue Rápido de la OTAN, cuartel al que también aspiran países como Italia, Francia, Turquía o Alemania. Antes lo había hecho una delegación ale-

mana y está previsto que próximamente lo hagan las delegaciones de Portugal, que ya ha mostrado su apoyo, y de Estados Unidos, que sería clave en este proceso.

Durante la visita, el teniente general Manuel de Lara Cimadevilla

■ **El Cuartel General de la FMA en Valencia seguirá manteniendo sus funciones actuales**

explicó a la delegación húngara el funcionamiento del cuartel de Valencia y le mostró «los estudios realizados hasta el momento en relación a la posible ubicación en Bétera del cuartel de la OTAN». Posteriormente, se cursó una visita al Puesto de Mando Proyectable de Marines y tras un almuerzo en este punto se sobrevoló en helicóptero la base Jaime I para dar una idea del proyecto presentado.

La elección de Bétera como sede del cuartel de la Alianza Atlántica obedece, además de su buena ubicación geográfica, a la necesidad de aprovechar estas instalaciones tras la profesionalización del ejército y la reducción de tropa y unidades. Según ha podido saber Levante-EMV, está previsto que a lo largo de este año desaparezca totalmente la Brigada de Infantería Ligera (BRIL) Maestrazgo III y sólo quede allí el Batallón de Helicópteros de Ataque y Maniobra Bhelma-II.

Además, todo parece indicar que se ha paralizado el traslado a Bétera de la Unidad de Inteligencia y del Batallón de Defensa Nuclear, Biológica y Química, que actualmente tienen su sede en el cuartel de la Alameda, en Valencia.

Sólo cuando se sepa si el Consejo Atlántico concede a Valencia el cuartel de la Fuerza de Despliegue Rápido, se decidirá qué se hace con estas unidades.

Entre tanto, el cuartel general de la FMA, uno de los más avanzados de España y ejemplo ante la OTAN del potencial de Valencia, seguirá con sus funciones actuales dentro del Ejército de Tierra y de la Alianza Atlántica.

BIENESTAR SOCIAL

Un padre al que han separado de su hijo zarandea a un técnico de la sección del menor

A. G., Valencia

Los trabajadores de la sección del menor de la dirección territorial de Valencia de la Conselleria de Bienestar Social han denunciado al titular del departamento, Rafael Blasco, su indignación por la agresión de la que ha sido objeto uno de ellos por parte del padre de un menor. Los 30 trabajadores de esta área han firmado un escrito en el que se quejan de su situación de indefensión y explican lo sucedido.

Los hechos ocurrieron el pasado 24 de abril, cuando un técnico fue zarandeado a la puerta de la dirección territorial, en la avenida Barón de Cárcer de Valencia, por el padre de un joven sobre el que se había adoptado una medida de protección.

Los empleados denuncian que esta persona ya había mostrado su talante agresivo en días anteriores en las dependencias de Bienestar Social, sin que se tomaran medidas ni se les avisara de su comportamiento. Los trabajadores se quejan de que no hay un registro de entrada ni especiales planes de seguridad, pese a que han de tratar situaciones difíciles, como la retirada de tuteladas.

Así, piden que se reconozca la condición de estrés a la que están sometidos y que se adopten iniciativas urgentes. Dan una semana para iniciar el diálogo. Si no, amenazan con medidas de presión.

No es ésta la primera vez que los empleados de la sección de menores se han visto en situaciones comprometidas. El año pasado, se produjeron disparos cuando uno de ellos vigilaba la ejecución de una tutela de un menor. Los funcionarios exigen que la Policía Autonómica o personal especialmente contratado se ocupe de esta función. Asimismo, reclaman que se cree una unidad de instrucción de los expedientes de tutela separada de la atención de los casos.

COMUNICACIÓN

La redacción de Canal 9 se solidariza con los profesionales de Levante-EMV e Información

La representación de los periodistas critica la «campana de acoso» del Consell

Levante-EMV, Valencia Los cinco miembros del comité de redacción de Canal 9 hizo público ayer un comunicado en el que muestra su «más sincera solidaridad» con los 140 periodistas de Levante-EMV e Información de Alicante que han firmado un escrito dirigido a la consellera portavoz del Consell, Alicia de Miguel, un escrito en el que exigen un mayor respeto por su labor informativa y un cese a los que consideran «insultos» y «descalificaciones» a través de comunicados oficiales.

En su escrito, el comité de

redacción, órgano de representación del conjunto de los profesionales de la información de la cadena elegido democráticamente, demuestra, «en nombre

■ **«Desde la posición de trabajadores públicos que sufren casos diarios de manipulación y censura»**

de todos los profesionales que trabajamos en esta casa», su apoyo ante «la descarada y antidemocrática campaña de asedio a que os tiene sometidos el Gobierno de la Generalitat».

El comité felicita a los profesionales de Levante-EMV e Información «por vuestro trabajo y por vuestro compromiso». «Os animamos a no doblegaros ante quien os pida que no hagáis vuestro trabajo periodístico desde la libertad, el rigor y la profesionalidad», añade.

Un consejo que el órgano de representación de los periodistas de Canal 9 hace «desde el tris-

temente privilegiado conocimiento que tenemos de cómo entiendo el Gobierno Zaplana el papel de los medios de comunicación, desde la desagradable posición de un colectivo de trabajadores públicos de la información que sufren casos diarios de manipulación y censura».

Numerosos periodistas de distintos medios han mostrado en privado su apoyo a los trabajadores de Levante-EMV e Información. Algunos incluso por escrito, como el abogado y periodista José Antonio Burriel. «Pase lo que pase, estoy al lado de mis compañeros y amigos».



MANUEL MOLINES

Alicia de Miguel.